



Einige Eindrücke vom Wintermarkt

Dezember 2025

🍀 in der Fortunaschule 🍀

Liebe Eltern,

kaum liegen die Elternsprechtagen hinter uns, befinden wir uns bereits mitten im Advent. Wir hoffen, Sie und Ihre Familien konnten den 1. Advent genießen. In der Fortunaschule freuen sich Kinder und Erwachsene nun auf schöne Klassenerlebnisse, Adventsrituale und eine entspannte Vorweihnachtszeit.

Das Jahresende ist auch immer eine gute Gelegenheit, sich für die konstruktive und erfolgreiche Zusammenarbeit bei allen beruflich wie ehrenamtlich Beteiligten im vergangenen Jahr zu bedanken. Wir bedanken uns...

- bei allen Eltern, die seit Jahren aktiv unsere Schule mitgestalten, in der Bücherei, als Helfende z.B. beim Wintermarkt, bei schulischen und klasseninternen Angeboten, etc.;
- bei den Lesementor*innen, die sich gerne Zeit nehmen, um bei Kindern die Freude am Lesen zu fördern;
- bei Frau Litzenberger sowie Frau Brydzinski sowie der gesamten Schulpflegschaft für ihre engagierte Arbeit;
- beim Vorstand des Fördervereins, Frau Seidler und Frau Kessel, Frau Wolff und Frau Zander für die vielfältige Unterstützung der Fortunaschule;
- bei unseren Putzkräften;
- bei Herrn Christen und seinem und unserem Team der OGS;
- bei unserer Schulsekretärin, Frau Merdon, unserer Alltagshelferin, Frau Gravina, und unserer Hausmeisterin, Frau Cortesi (ehem. Abts);

- und natürlich bei allen unseren engagierten Lehrkräften, die alle Kinder in ihrer Lernentwicklung so liebevoll und kompetent begleiten.

Ihnen und uns allen wünschen wir - auch im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern - ein schönes Weihnachtsfest und ein gesundes, glückliches Jahr 2026.

Herzliche Grüße

C. Wehrle und C. Wendlandt

Wintermarkt

Der Wintermarkt am 28.11.2025 war sehr gut besucht. Trotz der durch die Wetterlage notwendig gewordenen Notlösung hatten die Kinder viel Freude beim Verkauf ihrer tollen Weihnachtsbasteleien. Auch die Kinder der Theater-AG waren stolz auf ihre gelungenen Auftritte. Ein herzlicher Dank geht an alle Eltern, die tatkräftig dafür gesorgt haben, dass der Wintermarkt stattfinden konnte. Ohne Sie wäre diese Veranstaltung nicht möglich gewesen. Auch für die Unterstützung der Mitarbeitenden der OGS möchten wir an dieser Stelle nochmals herzlich danken. Die räumliche Enge hat uns gezeigt, wie groß wir als Fortunaschule geworden sind. Hier sind wir zuversichtlich, die schöne Wintermarkttradition auch mit einer sehr großen Schulgemeinschaft durch einige Anpassungen erhalten können.

Geschenke

Besonders vor Weihnachten und zum Schuljahresabschluss haben Sie als Eltern verständlicherweise häufig das Bedürfnis, der Lehrkraft Ihres Kindes Ihre Dankbarkeit und Anerkennung durch eine kleine Aufmerksamkeit auszudrücken. Ich möchte an dieser Stelle darauf aufmerksam machen, dass Lehrkräfte aufgrund gesetzlicher Bestimmungen grundsätzlich keine Belohnungen, Geschenke o.ä. annehmen dürfen. Durch dieses Verbot soll jeglicher Anschein vermieden werden, dass Beschäftigte des öffentlichen Dienstes für persönliche Vorteile empfänglich oder gar bestechlich sein könnten. Genehmigungen können nur erteilt werden für geringwertige Aufmerksamkeiten (z.B. handgefertigte Geschenke von Schülerinnen und Schülern) bzw. wenn dieses Geschenk vom Anlass (z.B. Verabschiedung einer Lehrkraft oder eines Schülerjahrgangs), Wert und auch vom Gegenstand her (z.B. Blumen, Pralinen) im allgemeinen Empfinden als angemessen zu bewerten ist. Gutscheine oder Geld dürfen niemals angenommen werden.

Sowohl für die Lehrkraft als auch für die Elternschaft und die Kinder entstehen unangenehme Situationen, wenn Aufmerksamkeiten abgelehnt werden müssen. Ich bitte Sie daher, sollten Sie von Seiten der Klassenpflegschaften her etwas Derartiges planen, die Regelungen einzuhalten und alles in einem vertretbaren Rahmen zu halten. Vielen Dank!

Anerkennende Worte und mit uns geteilte positive Wahrnehmungen - das ganze Jahr über - erfreut jede Lehrkraft jederzeit. Solch ein Lob für die geleistete Arbeit und die

Begleitung der Kinder durch die Grundschulzeit ist uns viel mehr wert als Geschenke o.ä. Leider geht dies manchmal in der Hektik des Alltags unter.

Sdui

Wie versprochen informieren wir Sie über die Freischaltung weiterer Elemente in sdui. Als Nächstes werden wir im Laufe der nächsten Woche die realen **Stundenpläne** der Kinder einstellen (bis spätestens 12.12.2025), so dass Sie diese in sdui jederzeit verfügbar haben.

Das funktioniert so: Gehen Sie in der unteren Leiste der sdui-App auf „Stunden“. Dort erscheint der Stundenplan Ihres Kindes. Einige Stunden sind mit „FÜ KL“ bezeichnet. Dies sind die Stunden, die die Klassenlehrkraft in der eigenen Klasse über die Freiarbeit hinaus unterrichtet. Welche Fächer jeweils darunter fallen, können Sie der Papierform des Stundenplans entnehmen.

Ab dem 07.01.2026 können Sie Ihr Kind zudem über sdui **krankmelden**. Für Sie und für uns entsteht dadurch der Vorteil, dass sowohl das Sekretariat, die Klassenleitung, alle weiteren Lehrkräfte Ihres Kindes als auch die OGS die Krankmeldung automatisch sehen können. Sie als Eltern müssen also nicht mehr daran denken, Sekretariat, Klassenleitung und OGS zu benachrichtigen.

Das funktioniert so: Gehen Sie in Ihrer sdui-App auf das „+“ in der Mitte der unteren Leiste. Wählen Sie dort „Abmeldung einsenden“ aus. Nun können Sie den Abmeldezeitraum und -grund auswählen und, wenn Sie möchten, auch eine kurze Nachricht hinterlassen.

Zum Schluss müssen Sie nur noch auf „Abmeldung absenden“ drücken - fertig.

Sobald Ihre Krankmeldung bei uns registriert wurde, können Sie dies daran erkennen, dass Ihre Krankmeldung aus dem Bereich „Ungelesen“ in den Bereich „Aktuell“ gerutscht ist.

In diesem Erklärvideo (s. QR-Code) wird Ihnen diese Funktion noch einmal dargestellt.



Für den Januar gilt: Da sich alle noch an die Verwendung von sdui gewöhnen müssen, können Sie Ihr Kind im Januar auch noch wie gewohnt per Email krankmelden (Bitte bedienen Sie nur einen Weg, eine Krankmeldung auf beiden Wegen ist nicht notwendig). Ab Februar sollen die Krankmeldungen dann ausschließlich nur noch über sdui erfolgen.

Sollten Sie weitere Fragen haben, wenden Sie sich gerne an malte.wittern@fortunaschule.de.

Unter www.support.sdui.de finden Sie vielfältige Erklärvideos und FAQs, die Ihnen im Zweifelsfall ebenfalls weiterhelfen werden.

Starke Kinder

Erziehung soll Kinder in vielerlei Hinsicht stark fürs Leben machen. Durch sie werden die Grundlagen gelegt, ob Kinder später ein selbstbestimmtes Leben führen können, Herausforderungen meistern, Beziehungen eingehen, Rückschläge verkraften, andere Meinungen akzeptieren und vieles mehr. Auf der Webseite des bayrischen Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales finden Sie wertvolle Tipps rund um alles, was Kinder brauchen:

<https://www.stark-durch-erziehung.de>

Termine:

- 08.12.2025 Nikolausfeier für alle Kinder der Fortunaschule
(vormittags)
- 17.12.2025 Gottesdienst für alle Klassen
- 19.12.2025 letzter Schultag vor den Weihnachtsferien
(Unterricht nach Stundenplan, OGS/VHT finden
normal statt)
- 07.01.2026 erster Schultag nach den Weihnachtsferien
(Unterricht nach Stundenplan, OGS/VHT finden
normal statt)